



Pressekontakt:

Christoph Maurer Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Stadtverwaltung Andernach

Läufstraße 11 56626 Andernach

Telefon: 02632/922-120 **E-Mail:** presse@andernach.de

Datum: 21.01.2022

"Corona-Märsche" bleiben in Andernach verboten Unangemeldete so genannte Protestspaziergänge sind weiterhin untersagt

Andernach. Unangemeldete Protestveranstaltungen gegen die Corona-Maßnahmen bleiben in Andernach weiterhin verboten. Das wird durch eine entsprechende so genannte Allgemeinverfügung bestätigt, die unangemeldete – oft als Spaziergänge bezeichnete – Märsche, bei denen gegen die Corona-Maßnahmen demonstriert wird, verbietet. Dies gilt auch für alle anderen nicht angemeldete Versammlungen.

Die Stadt Andernach reagiert damit auf die stark steigenden Infektionszahlen und auf die Tatsache, dass bereits andere Städte in der Region unangemeldete Märsche verboten haben. Vor diesem Hintergrund möchte die Stadt Andernach verhindern, dass diese Marschteilnehmer auf die Bäckerjungenstadt ausweichen.